



仙台市立錦ヶ丘中学校



校長
久世達也先生



PTA会長
遠藤 伸幸



学校紹介

錦ヶ丘中学校は、2019年4月に仙台市66番目の中学校として蕃山のふもと・青葉区錦ヶ丘に開校しました。生徒数は589名。「共に生きる」を校訓に、地域と連携したコミュニティ・スクール活動も活発に行っています。

お気に入りの場所 「錦ヶ丘中央公園」

仙台市の「わがまち緑の名所100選」にも選ばれている美しい公園。住民の憩いの場として親しまれています。春には桜が咲き誇り、多くの花見客でにぎわいます。錦ヶ丘中の生徒が立ち上げた清掃ボランティアサークル「ちょこボラ」のメンバーも、定期的にゴミ拾いを行い、公園の美化に貢献しています。



錦ヶ丘中央公園

2024年度 PTA活動紹介

錦ヶ丘中PTAでは、下記の学校行事の運営のサポートを行うとともに、2022年度に発足した**錦ヶ丘小・中学校コミュニティ・スクール「トモスク」**(学校運営協議会)と連携した活動を行っています。



ファイナンスパーク学習



合唱コンクール



桜花祭(生徒会主催の文化祭)



まな

学VIVA! みんなの自習室 PTA室で開催

定期テスト前の土曜・日曜に、生徒が自由に使用できる学習スペースとしてPTA室を開放しています。

これは、コミュニティスクールの「熟議」で、生徒会役員から「フリーで勉強できるスペースがほしい!」との声が上がったことをきっかけに実現した取り組みです。昨年度は6月、9月、11月、2月の定期テスト前に開催し、大好評でした。今年度も同様に実施しています。